

学校教育目標 「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生きる子」

子供たちが意識していくキーワード 「笑顔と感謝」 気田愛育会実践目標「深めよう 家族の絆（5年次）」



すみれの丘

気田小学校
学校だより
1月号



校長先生から子供たちへ（3学期始業式）

みんなで、新年のあいさつをしましょう。

明けましておめでとうございます。みなさん、冬休みはどうでしたか。大きな病気や事故・けがはありませんでしたか。

先程、能登半島地震で亡くなられた方々に、全員で黙祷を捧げました。今でも地震で被災をされた方々は、大変な思いをしながら生活をしています。このことは、私たちが助け合っていかななくてはならない大きな問題です。6年生を中心に、「自分たちには何ができるのか」、是非考えていってください。よろしくお願ひします。

さて、2学期の終業式の時に、「3学期は次の学年でステップ・アップするための助走の時期です」という話をしました。では、具体的にどのようにこれからの3学期を過ごしていけばいいのでしょうか。

それは、学校で楽しさを見つけていくことです。では、学校の楽しさとは何でしょう。学校の楽しさというのは、みんなが思っている楽しさと少し違います。学校の楽しさとは「遊園地へ行って楽しかった」「友達と遊んで楽しかった」という楽しさではありません。何か「分かった」「できた」「がんばった」という嬉しさや喜びを感じる事が学校における「楽しい」ということなのです。そのためには、いつも私が言っている「諦めずに、粘り強くがんばる」ことです。それを続けていけば必ず「分かった」「できた」「がんばった」「やりぬいた」ということがあります。そうなれば、学校は「楽しい」となるのです。

みなさん、3学期はいい助走ができるよう、「楽しい学校」を目指していきましょう。

【お知らせ】

◎体罰調査の結果について

2学期末に「体罰に関するアンケート」を実施しました。調査に御協力いただき、ありがとうございました。回収したアンケートにつきましては、12月19日（火）に学校運営協議会委員長の立会いのもと、開封・集計作業を行いました。保護者・児童とも、すべてのアンケートにおいて、「体罰の事実はない」との回答をいただきましたことを御報告します。

